
 
 
 
 
   

  

      Informationen in Leichter Sprache 

 

Liebe Eltern und Erziehungs-Berechtigte, 

 

Ihr Kind wird bald die Grundschule 

beenden. 

Und zu einer weiterführenden Schule 

wechseln. 

Man sagt dazu auch: Übertritt. 

 

Sie wurden schon über weiterführende Schulen informiert. 

Im Internet finden Sie hier Informationen: 

• https://www.km.bayern.de/uebertritt 

• https://www.mein-bildungsweg.de 

 

Haben Sie noch Fragen? 

Der Klassen-Lehrer oder die Klassen-Lehrerin 

Ihres Kindes hilft Ihnen gerne. 

Er oder sie kennt Ihr Kind. 

Und hilft Ihnen bei der Entscheidung: 

welche weiterführende Schule am besten für Ihr Kind ist.  

 

Möchten Sie auch mit einem Lehrer oder einer Lehrerin 

von einer weiterführenden Schule sprechen? 

Dann schreiben Sie bitte eine E-Mail. 

Sie finden die E-Mail-Adressen weiter unten. 
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Bitte schreiben Sie dazu, ob Sie: 

• persönlich in die Schule kommen wollen. 

• ein Video-Treffen wollen. 

• ein Telefon-Gespräch wollen. 

 

 

Das Gespräch ist freiwillig. 

Sie müssen kein Gespräch führen, wenn Sie schon gut 

informiert sind. 

 

Einige Kontaktdaten der Beratungslehrkräfte: 

Realschulen: 

Adalbert-Stifter Realschule 

Beratungslehrkraft: Frau Schömberger  

adalbert-stifter-realschule@muenchen.de 

 

Städt. Fridtjof-Nansen-Realschule 

Beratungslehrkraft: Herr Wagner  

fridtjof-nansen-realschule@muenchen.de 

 

Gymnasien: 
 
MTG München 
https://mtg.musin.de/28-01-2025-infoabend-fuer-die-aufnahme-in-die-5-
klasse/ 
Beratungslehrkraft Frau Lackner   sylvia.lackner@mtg.muenchen.musin.de 
 
 
Pestalozzi Gymnasium (Schwerpunkt Musik) 
https://pestalozzimuenchen.de/informationen/einschreibung/ 
Beratungslehrkraft: Frau Katalin Jäger (StDin) 
katalin.jaeger@pgm.muenchen.musin.de 
 
St. Anna Gymnasium 
Beratungslehrkraft Matthias Haehn matthias.haehn@muenchen.de 
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Wilhem-Hausenstein-Gymnasium:  
StDin Silka Lambacher 
schulberatung@whg.musin.de 
 
Luitpold Gymnasium: 
Frau Katharina Köneke 
Frau Sarah Bock 
luitpold-gymnasium@muenchen.de 
 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
Stephanie Krause-Sauerwein (SLin) 
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